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从从““BBCBBC””到到““CBDCBD””

尤文升级的不仅仅是防线尤文升级的不仅仅是防线
经过长时间的拉锯式谈判之

后，尤文图斯18日终于宣布从阿贾
克斯阵中签下天才中卫德里赫特。
而对于“斑马军团”而言，这不单单
是一笔提升纸面实力的签约。

尤文图斯在上赛季实现意甲八
连冠，防守乃其复兴的基础，由博努
奇、巴尔扎利和基耶利尼组成的

“BBC”更是堪称欧洲第一防线。但
随着巴尔扎利的退役，基耶利尼年
事已高，只有32岁的博努奇仍处在
中卫的黄金年龄。德里赫特加入，
名噪一时的“BBC”将正式改编为

“CBD”。他的到来，不仅让尤文的
后防线战斗力得到升级，也意味着

“斑马军团”在转会市场上打了漂亮
的一仗。

德里赫特何许人也？他是
2018年《都灵体育报》的金童奖得
主，是上个赛季欧冠最佳中卫之一，
他与德容这对中后场组合乃阿贾克
斯时隔22年再进欧冠半决赛的关
键。巧合的是，在1/4决赛中，正是
德里赫特的进球，帮助阿贾克斯淘
汰尤文晋级四强。与德容不同，德
里赫特乃根正苗红的阿贾克斯青训
营“产品”，年纪轻轻就成了“贾府”
队长。下个月才年满20岁的他很
早便得到皇马、曼联、巴塞罗那、巴
黎圣日耳曼等多支欧洲豪门的关
注。能在众多豪强中抢走德里赫
特，尤文图斯实属不易。

众所周知，近十年来受到意大
利整体大环境的影响，许多年少成
名的球星往往不会将意甲作为首
选。2007年，虽然AC米兰许诺托
雷斯绝对主力的位置，但这位西班
牙“金童”依旧选择了利物浦。2012
年，国际米兰与切尔西同时看中了
当时还在里尔踢球的阿扎尔，最终
后者还是远赴斯坦福桥。这样的例
子其实不胜枚举。

尤文图斯在意甲一家独大，这
与其精明的引援策略密不可分。得
益于“善舞长袖”的前俱乐部经理马
洛塔，低价签下比达尔、特维斯，免

费引进皮尔洛、博格巴都是叫好又
叫座的交易。可回首“斑马军团”这
些年的引援经历，吃到的“闭门羹”
也不少。比如在2017年夏天，法国
中场托利索一度接近加盟，但仍被
拜仁“截胡”。

对于尤文图斯来说，钱早已不
是问题，9000万欧元拿下伊瓜因、
一亿欧元引进C罗都是大手笔，但
这些转会都是在竞争压力不大的情
况下完成的，如何让球队更有吸引
力才是亟待解决的问题。为了拿下
德里赫特，尤文很早便开始行动。
在去年6月意大利与荷兰热身赛期
间，“老妇人”就邀请了德里赫特来

到安联球场参观。打赢这场德里赫
特“争夺战”，可以称得上继新球场、
新队徽、C罗降临之后，尤文图斯在
复兴道路上的又一个里程碑事件。

为何德里赫特青睐尤文？除了
球队稳定的战绩、意甲独树一帜的
经营理念和承诺的巨额年薪，C罗
的存在也是很重要的原因。德里赫
特承认，葡萄牙人就是自己的偶像，
他曾说：“我拥有的第一件球衣就是

曼联的C罗球衣，我小时候在后院
踢球时就梦想成为C罗。”

在6月初葡萄牙与荷兰的欧国
联决赛结束后，摄像机拍到两人耳
语的画面，这也被外界解读为C罗
在邀请德里赫特加盟。可以肯定的
是，同时拥有C罗和德里赫特这一
前一后的王牌球员，尤文图斯距离
梦想多年的欧冠奖杯，又近了一步。

新华社北京7月18日电

新华社罗马7月18日电 在
接连免费引进拉姆塞、拉比奥特和
布冯三名虎将之后，意甲霸主尤文
图斯终于开出大手笔。18日，“斑
马军团”宣布德里赫特从阿贾克斯
加盟，这名荷兰中卫的转会费达到
7500万欧元（1欧元约合7.73元人
民币），分五年支付。

尤文与阿贾克斯之间的谈判
持续多日，并在最近一周取得突破
性进展。先是13日阿贾克斯证
实，德里赫特因等待“可能发生的
转会”将缺席球队季前热身，3天
后，尤文图斯公布了德里赫特乘飞
机抵达都灵的视频。在完成体检
等一系列手续之后，尤文图斯终
于宣布了德里赫特加盟的消
息。

尤文图斯在官方声明中
透露，与德里赫特签署了一
份为期五年的合同。德里赫
特的转会费在尤文队史排名
第三，仅次于克·罗纳尔多（C
罗）和伊瓜因。除了德里赫特
的转会费，尤文图斯还将支付
1050万欧元的额外费用。据悉，
德里赫特的年薪最高将达到1200
万欧元。

下个月才年满20岁的德里赫
特出自阿贾克斯青训营，作为同龄

人中的佼佼者，球场上的德里赫特
展现出了与年龄不相符的成熟和
稳重。身为阿贾克斯队长的他为
球队出场超过百场，打入13球。
上个赛季，德里赫特率领阿贾克斯
时隔22年重返欧冠四强，他也凭
借出色表现入选最佳阵容，并引得
巴塞罗那、巴黎圣日耳曼等多支豪
门球队的关注。

德里赫特是尤文图斯队史上
第五位荷兰球员，下赛季他将身披
4号球衣。

尤文图斯砸7500万欧元
签下荷兰中卫德里赫特

据新华社上海7月18日电 18
日，正在上海督战的英超狼队相关
负责人表示，正在积极寻找中国球
员登陆英超，帮助年轻球员到更高
平台锻炼。球队未来成绩方面的目
标将向世界最优秀的俱乐部看齐，
力争成为一支欧冠级别的球队。

目前，包括狼队在内，来自英超
的曼城、西汉姆联以及纽卡斯尔联
都在备战将于20日在上海虹口足
球场举行的英超亚洲杯三四名比赛
和决赛。

17日晚在南京举行的比赛中，
狼队以4：0的比分战胜纽卡斯尔联
队，和曼城会师决赛。晋级决赛，再
加上中资球队的背景，狼队受到特
别关注。

17日比赛中，出生于2000年
的狼队华裔球员温绍康替补登场，
获得了和内维斯等队内大牌球员同
场竞技的机会。温绍康的父亲是广
西人，母亲是马来西亚华裔，这次比
赛也是他出生后第一次来到中国。

“更高水平的竞争环境对我的成长

是有好处的，现在我要做的就是好
好训练，向队友学习，希望能早一点
成长为一名优秀的中场控制型球
员。”温绍康说。

除温绍康外，狼队目前还有何
朕宇、王佳豪等多名年轻华裔球
员。狼队董事孙晓天表示：“非常希
望利用我们这个平台和资源帮助一
些华裔球员提高，让他们能够在欧
洲主流联赛立足。”

除了吸收华裔球员，孙晓天表
示，狼队目前也在中国积极寻找能够
登陆英超的国内球员，不过他也坦
言，这将是一个漫长的过程。“我们想
发掘一些国内球员，在未来能够通过
自己的实力登陆欧洲联赛，我们希望
有更多的年轻球员能够走向海外，能
够在国外的高水平环境里去打磨提
高，追求自己的足球梦想。”

针对近期引起广泛关注的入籍
球员现象，狼队执行主席施瑜表示，
相比入籍球员为国家队征战，青训
是更核心的工作。

2016年夏天，复星国际买下当

时还在英冠的狼队，此后，狼队成绩
大有起色，不仅顺利升入英超，还在
刚刚结束的这个赛季取得了前八名
的好成绩。为什么会选择狼队？施
瑜解释，“狼队当时是一个沉睡中的
狮子，我们去看了他们所在地的情
况，每场比赛有3万多人观看，它的
球迷基础是相当好的。”施瑜说，“我
们希望通过自己的努力，一步步去
经营，让这家俱乐部实现增值，变得
越来越好。”

谈到球队未来的目标，施瑜表
示：“长远来讲，狼队肯定想成为世
界上最好的俱乐部之一。‘最好’就
意味着在成绩上，球队至少是在欧
冠级别。我们不想设定一个具体的
时间表，但是希望每年都有进步，向
世界最优秀的那一批俱乐部看齐。”

谈到如何拓展狼队在中国的球
迷群体，施瑜表示，“显然，在中国扩
大影响力的第一个要素就是要赢，
去不断冲击更好的成绩，这是最核
心的。我们希望，能够建立一支真
正有竞争力的团队。”

狼队寻找中国球员登陆英超

未来目标看齐欧冠级别

新华社多哈7月17日电“卢
赛尔体育场项目工程安全可靠，质
量优良，我们予以高度评价。”卢赛
尔体育场项目经理塔米姆·阿比德
如此评价中国公司承建的这个项
目。

塔米姆·阿比德在接受新华社
记者采访时表示，正在施工中的卢
赛尔体育场，建成后将是卡塔尔
2022年世界杯足球赛主赛场，因此
对工程的进度和质量要求很高，尽

管工程存在的难点多、难度大，但中
国公司依然确保了整体工程按计划
保质保量实施，难能可贵。

卡塔尔HBK公司执行经理勒
玛扎说，中国公司守信用，重速度，
讲质量，卡塔尔对这个重要项目按
计划、按要求交付使用充满信心。

2016年11月10日，中国铁建
国际集团联手卡塔尔HBK公司成
功中标卢赛尔体育场项目，合同金
额28亿卡塔尔里亚尔（约合人民币

52亿元），合同工期1198天。卢赛
尔体育场是2022年卡塔尔世界杯
主体育场，建成后可容纳92000多
名观众，将承担世界杯开幕式、决
赛、闭幕式等重要赛事和活动。

据介绍，卢赛尔体育场是中国
公司首次以主承包商身份承建的世
界杯主体育场。目前，项目土建已
全部完成，主钢结构也已全部安装
完成，看台钢结构安装以及机电工
程等也进展顺利。

卡塔尔世界杯主体育场项目获好评新华社罗马7月17日电 即将
加盟葡超球队本菲卡的意大利国门
佩林17日在接受采访时表示，已经
为新球队做好准备。

顶着“布冯接班人”头衔的佩林
去年夏天从热那亚加盟尤文图斯，但
由于在与什琴斯尼的竞争中处于下
风，他上个赛季仅仅为“斑马军团”出
场9次。据悉，佩林的转会费为1500
万欧元（约合1.16亿元人民币）。

佩林说：“这是一次伟大的冒
险，我已经迫不及待了。感谢尤文
图斯对我的帮助，我将在新球队展
示学到的东西。”

佩林：

已为加盟本菲卡
做好准备

新华社韩国光州7月18日电
第18届国际泳联世界锦标赛赛程
近半，19日将继续在女子3米板、花
游集体自由自选、男女公开水域游
泳上演金牌争夺战。

中国名将施廷懋、王涵凭借女
子3米板半决赛第一和第三的成绩
顺利闯入决赛，有望为中国跳水斩
获本届世锦赛第11金。杨健、杨昊
将亮相男子10米台预赛和半决赛。

花游项目，中国队将携《巾帼英
雄》参加集体自由自选的决赛竞
争。年轻小将石浩玙搭档程文涛在
混双自由自选预赛呈献《化蝶》，演
绎唯美动人的中国民间爱情故事。

此外，中国选手路明宇、王若愚
将出战公开水域男子25公里游泳
决赛，任洛萌、屈芳将在女子25公
里游泳决赛展开拼搏。

中国跳水继续
“独领风骚”
花游名将联袂亮相决赛

新华社北京7月18日电 国际
奥委会北京2022年冬奥会协调委
员会 18 日在北京召开第四次会
议。会议听取了北京冬奥组委关于
组织管理、《新规范》实施、场馆和基
础设施建设、测试赛准备、宣传、公
众参与等内容的主题陈述。会前，
协调委员会实地考察了延庆赛区和
张家口赛区的筹办工作情况。

北京市委书记、北京冬奥组委
主席蔡奇，国际奥委会北京2022年
冬奥会协调委员会主席胡安·安·萨
马兰奇在开幕式上致辞，河北省委
副书记、省长、北京冬奥组委执行主
席许勤，中国残联主席、北京冬奥组
委执行主席张海迪等出席了开幕
式。

蔡奇在致辞中代表北京冬奥组
委，向协调委员会的各位委员、专家
表示热烈欢迎。他说，中国政府高
度重视北京冬奥会、冬残奥会的筹
办工作。协调委员会第三次会议以
来，我们与国际奥委会、国际残奥委
会、国际冬季单项体育联合会等方
面紧密合作，扎实有序推进筹办工
作，取得了新的进展。场馆和基础
设施建设加速推进，国家速滑馆实
现封顶，兴延高速建成通车；赛事组
织有序开展，首场测试赛筹备工作
全面启动；遗产和可持续工作深入
推进，发布遗产战略计划和低碳管

理工作方案；宣传推广持续升温，完
成吉祥物设计方案全球征集，举办
倒计时1000天活动，北京冬奥会、
冬残奥会的影响力持续扩大。

蔡奇说，当前是冬奥筹办的关
键阶段，今年10月将转入“测试就
绪”阶段，从明年2月开始将举办系
列测试赛，筹办工作更加精细化、实
战化。我们将全面落实绿色、共享、
开放、廉洁的办奥理念，深入践行
《奥林匹克2020议程》及《新规范》，
深化与国际奥委会等方面合作。希
望协调委员会各位委员、专家发挥
优势，深入研讨，建言献策，帮助我
们拓宽思路、完善措施、解决难题。
我们将积极吸纳大家的意见建议，
把筹办工作做得更好，向着成功办
奥稳步前进。

胡安·安·萨马兰奇在致辞中高
度赞赏北京冬奥会、冬残奥会的筹办
工作。他说，协调委员会第三次会议
以来，我们看到北京冬奥组委在推进
场馆和基础设施建设、奥运遗产利
用、宣传和推广、冰雪运动普及等工
作方面取得了新的进展。你们总是
能信守承诺，在能力范围内及时完成
既定任务安排，感谢大家卓越的努
力。当前冬奥筹办进入关键阶段，国
际奥委会将与北京冬奥组委进一步
加强沟通合作，共同为举办一届无与
伦比的冬奥盛会而努力。

国际奥委会北京2022年冬奥会
协调委员会召开第四次会议

新华社伦敦 7月 17日电 第
148届高尔夫球英国公开赛将于18
日在北爱尔兰的皇家波特拉什俱乐
部揭幕，两年前创造历史的中国选
手李昊桐将连续第三年参赛。

李昊桐两年前以低于标准杆6
杆的总成绩名列第三，创造了中国
男选手在四大满贯赛中的最佳战
绩。他在去年的比赛中并列第39。

今年前两轮比赛中，世界排名
第45位的李昊桐与丹麦选手维斯
伯格和苏格兰的诺克斯同组，他们
第一轮的出发时间为18日上午9
点25分（北京时间 16 时 25 分），第
二轮出发时间为19日下午两点26
分（北京时间21时26分）。

曾经赢得过15个大满贯冠军
的“老虎”伍兹职业生涯中首次在北
爱尔兰参加正式大赛，今年4月的

美国大师赛中，他走出了长时间的
低谷，时隔11年再次赢得大满贯冠
军。这也是他在美国公开赛后首次
亮相。

英国公开赛是高尔夫球四大满
贯赛之一，也是历史最古老的高尔
夫球赛，奖杯外形是葡萄酒壶，比赛
每年在英国不同的球场举行。今年
是英国公开赛时隔68年后重返皇
家波特拉什俱乐部，自1951年的比
赛在那里举办以来，英国公开赛一
直在英格兰或者苏格兰的球场举
行。

今年英国公开赛的冠军奖金达
到156万英镑（约合1370万元人民
币），冠军将在21日产生。组委会
透露，将有近24万人到现场观战，
为当地带来8000万英镑（约合7亿
元人民币）的收入。

英国高尔夫球公开赛即将揭幕

中国选手李昊桐连续第三年参赛

新华社华盛顿7月17日电 美
国网球公开赛组委会17日公布了
2019年美网直接入围正赛女单选
手阵容，美国常青树小威廉姆斯、来
自日本的卫冕冠军大坂直美、世界
排名第一的法网冠军巴蒂等悉数在
列，而美国有15员女将依靠排名直
接入围正赛名单，在所有参赛国家
和地区中人数最多。

刚刚在温网决赛中以两个2:6
惨败于罗马尼亚名将哈勒普的小威
在名单中最为瞩目。输掉了温网决
赛，小威再次同个人第24个大满贯
单打冠军失之交臂。小威从生下女
儿奥林匹亚、去年强势复出之后，一
直以冲击澳大利亚网球名宿考特保
持的女选手24个大满贯单打冠军
纪录为目标，不过作为妈妈，这个目
标的确实现的难度很大。在去年的
美网比赛中，小威在决赛中输给了

大坂直美。此番再度主场作战，小
威又迎来冲击历史的机会，美国女
皇势必全力以赴。

除了澳大利亚人巴蒂、小威、大
坂直美以及哈勒普之外，德国名将
科贝尔、捷克球星普利斯科娃、荷兰
选手贝尔滕斯、乌克兰的斯维托丽
娜以及美国本土球员斯蒂芬斯等均
是冠军的有力争夺者。

这份女单直接入围名单共包括
102人，来自34个国家和地区，其
中共有13位大满贯冠军得主。此
前美网也公布了男单直接入围的
98人名单，瑞士“天王”费德勒、西
班牙名将纳达尔、来自塞尔维亚的
卫冕冠军焦科维奇等悉数在列。男
单和女单剩余的名额都将通过资格
赛和外卡等形式确定。

本届美网正赛将于8月26日
至9月8日进行。

小威、大坂领衔美网女单参赛阵容

美国女皇势必全力以赴

7 月 18 日，孙杨在训练中。当
日，中国游泳选手孙杨来到训练泳

池，备战在韩国光州举行的2019游
泳世锦赛游泳比赛。 新华社发

孙杨亮相训练泳池

天才中卫德里赫特
如愿以偿加盟尤文。

德里赫特：
“C罗就是我的
偶像。” 荷兰中卫德里赫特获得

2018年度金童奖。


